

Bremen

Online-Angebote werden gut angenommen

[12.06.2017] Da die Bürger in Bremen zunehmend Gebrauch von den Online-Angeboten der Stadt machen, kann das Amt für Straßen und Verkehr künftig die Öffnungszeiten für den Kundenverkehr reduzieren.

Das Bürgerbüro im Amt für Straßen und Verkehr Bremen kann jetzt mittwochs bis auf weiteres auf die Öffnung für den Kundenverkehr verzichten. Ein Grund ist laut dem Amt die Ausweitung der Online-Angebote, die von den Kunden immer mehr angenommen werden. Das führe dazu, dass immer weniger Kunden für Antragstellungen das Bürgerbüro im Amt direkt aufsuchen müssen. Das Bürgerbüro im Amt für Straßen und Verkehr stellt unter anderem Ausnahmegenehmigungen für das Befahren der Umweltzone, für Handwerker und Bewohnerparkausweise aus.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Bremen, Bürgerservice